



Wettbewerbliche Ausschreibungen

Das Instrument der „Wettbewerblichen Ausschreibung“ dient der Förderung von Massnahmen zur Reduktion des Stromverbrauches.

Zur Förderung solcher Stromeffizienzmassnahmen steht ein Fonds zur Verfügung, mit dem Projekte und Programme mit einem ausgezeichneten Kosten- / Wirkungsverhältnis finanziell unterstützt werden. Zur Verfügung stehen im Jahr 2010 rund 9 Millionen Franken.

Förderungswürdige Massnahmen werden im Rahmen von sogenannten „Wettbewerblichen Ausschreibungen“ ausgeschrieben und im Auktionsverfahren selektioniert.

Es wird zwischen den nachstehenden Ausschreibungskategorien unterschieden:

- [Projekte](#)
- [Programme](#)

Gesetzliche Grundlagen für die „Wettbewerblichen Ausschreibungen“ sind das Energiegesetz (Artikel 7 und 15) sowie die Energieverordnung (Artikel 4 und 5).

Die „Wettbewerblichen Ausschreibungen“ richten sich an Privatpersonen, Verbände und deren Mitglieder, öffentlich-rechtliche Körperschaften, Dienstleistungs- und Industrieunternehmen.

Registrieren sich auf unserem Newsservice damit Sie laufenden über Neuigkeiten und Ausschreibungen informiert sind.

[Newsservice](#)

Weitere Informationen finden Sie auf der Webseite: www.prokilowatt.ch

Organisation ProKilowatt

Das Bundesamt für Energie (BFE) ist für die strategische Führung verantwortlich. Es hat die Firma Cimark AG mit der operativen Umsetzung, insbesondere mit der Durchführung der „Wettbewerblichen Ausschreibungen“ und dem Betrieb der Geschäftsstelle „ProKilowatt“ beauftragt.

Wer ist CimArk?

CimArk besteht seit 1991 und unterstützt Unternehmen und Institutionen bei der Stärkung der Wettbewerbsfähigkeit und der Förderung von Innovation und Technologien.

CimArk unterstützt Innovationsprojekte in KMU, coacht technologieorientierte start-up Projekte, valorisiert neue Technologien aus Hochschulen und F+E Instituten, erarbeitet Strategien und Konzepte im Bereich Wirtschaftsförderung und leitet Geschäftsstellen und Technologieparks für öffentliche Institutionen. CimArk ist stark eingebunden in nationale und internationale Innovationsnetzwerke.

Jährlich bearbeitet CimArk über 70 Projekte aus allen Branchen der Wirtschaft und Industrie, 60% davon im Wallis und 40% ausserhalb des Kantons. Kunden der CimArk SA sind in erster Linie Unternehmer in KMU, Start-up sowie öffentliche Auftraggeber wie Gemeinden, Regionen, der Kanton Wallis und der Bund (KTI, Seco, BFE)

Das Team der CimArk SA besteht aus 16 festangestellten Mitarbeitern (7 Ingenieure, 7 Betriebswirtschaftler, 2 in Administration).

www.cimark.ch

Datum erste Ausschreibung: 29.03.2010

Eingabefrist Projekte: 30.04.2010

Eingabefrist Programme: 14.05.2010